

なかざとまちづくり協議会：平成29年度盆踊り特集号

準備時間帯を従前に戻して再出発

今年の天候は、梅雨明け前が晴天続きで、梅雨明け後は曇天や雨の日が多く日照不足も相まって農作物には深刻な影響を及ぼし農家の皆さんだけではなく多くの家庭で洗濯物が乾かないと言った状況下、地域の一大イベント盆踊りも朝からの小雨状態とすっきりしない天候に運動場でやるのか、屋内運動場で実施するのか判断に苦慮しましたが、今年から夕方4時からの準備に変更し、実行委員会の皆様方が集まっています、まちづくり協議会会長の辻岡氏の判断の下、運動場での実施を決定していただき準備に汗を流していただきました。

音頭さんも今年から新規参入

今年から合ヶ野の藤田勝彦さんをはじめ渡辺彰氏、前川貢一氏、久保清氏が新たに加わっていただき踊りの練習会も3回を重ねて音頭さんと踊りの調整をしていただき練習会には、毎回30名程が参加し今年の盆踊りは充実した物になると期待していましたが、当日午後7時開始時刻には多くの皆様方が見えておりましたが踊られる人数の少ないのにはビックリ、

来場者数は300名余りを数えましたが見学者が多くイベントを実施していく中で検討する必要があると思います。

竹上松阪市長さんの到着が午後8時過ぎになるとお聞きしておりましたので開会式での来賓挨拶は、嬉野社会福祉協議会所長の杉本充利様が日頃の社協へのご理解とご協力に感謝の言葉を述べられ地域と一緒にとなってこれからも活動していきますと力強く訴えて見えました。

中世古県議・野口県議・赤塚市議・竹内振興局長・中村北部教育事務所所長・本田振興局課長・中村誠市議等が来場いただき踊りの合間に紹介及び挨拶をいただきました。最後に竹上松阪市長が到着、日頃のまちづくりの活動等につき謝辞を述べられ、いつまでもこのような行事等を継続していただきますようにと語って見えました。



育成会イベントかき氷・飲料販売大苦戦

曇天続きと暑さが感じられない状態で、かき氷・飲料水の販売は低調、毎年重要

な育成会の資金源になっておりましたが、今年は諸経費を差し引くとマイナス状況と様変わり、これが本当のくたびれ儲けとなってしまいました。朝早くから準備に精を出していただきました役員の皆様方には申し訳ない一語に尽きます。

今後は、販売品目の選考をバッチャリしていただき頑張っていただきたいと思います。儲けはありませんでしたが、子ども達にとっては夏休みの良き思い出として残つていくのだと思います。

お楽しみ抽選会は最高の盛り上がり

辻岡まちづくり協議会会长がクジを引き、伊藤副会長が番号を読み上げる度に歓声が上がり札を確認する多くの皆さんのが印象的でした。三等3本・二等2本・一等1本・郵便局長賞・最後に特賞の発表がありました。特賞、一等共に豊地ソフトボーリングスボ少の関係者が賞品をゲット、特賞の自転車は坂井モータースさん提供で今回は豊地小五年の三浦暖都君の頭上に輝きました。抽選会の様子を見ているとここでも女性上位現象が見られ上位入賞者はほとんど女性陣で占められておりました。多くの皆様方は各自参加賞と引き替え閉幕しました。心配しておりました天候も踊りには最適の状態で持ってくれました。



最後の嬉野音頭の盛り上がりは最高でした。多くの皆様方にご参加いただき本当にありがとうございましたと実行委員長の中川政弘氏の謝辞で無事閉幕しました。

平成29年度盆踊り大会へのご厚志掲載（敬称略）

今年も多く企業、個人様から過分なるご厚志をいただき盆踊り大会の運営に寄与いただき誠にありがとうございました。

嬉野カトリックの家・ガムスター（株）・ケー・アイ技術（株）・坂井モータース・（株）正田食品松阪工場・豊地ソフトスボ少・中島医院 中島将博・中郷郵便局 木本和宏・中郷長生会・中郷自治長会・西川電気 西川俊暖・ヨネダオートサービス・久保 清・濱口 博子